
 

【サウスサンフランシスコ市の印象】 

 アップダウンの多い道が多く、車なしでは移動が大変だと思った。  

 気候は涼しく、過ごしやすい印象だった。日本と比べて自由な雰囲気だったということ。 

 街がカラフルで、岸和田と同じように、山や海もあって良い街だと思いました。 

 華やか、坂が多い、霧が多い、朝・夜と昼の寒暖差が大きい。 

 町が広くとてもきれいで全てのものが輝いて見えた。辺りを見回すと活気に満ち溢れており、

人々も温かく優しく接してくれた。 

 すごく明るいフレンドリーな市だった。広くて何もかも違った、みんな明るく元気でした。 

 落ち着いていて治安のいい街でした。お店や家など、お洒落な建物がたくさんありました。 

 

【印象的だった訪問先（ベスト５）】 

 訪問先 回答数 

1 エル・カミーノ高校 15 

2 ホストファミリーとフリープラン 9 

3 Red & White Fleet ベイクルーズ 7 

4 サウスサンフランシスコ市長表敬訪問 6 

5 
サンクスパーティー 

5 
SSF 警察署・消防署訪問 

 

【サウスサンフランシスコ市を訪問した感想】 

 みんな幸せそうで、物価は高そうだが、住んでみたいと思った。  

 日本とは全然違う文化圏なので、心配なことも多かったけど、いざ行ってみたら意外とその違

いにも早く慣れることができて、向こうでの生活を楽しむことができた。日本よりもアメリカ

の方が、街中が賑やかで、歩いているだけで面白いという感覚だった。 

 目に入るものすべてが新鮮で、街を歩いているだけで楽しかった。日本より華やかだと思った。 

 普段は入れないところや見られない部分をこの視察を通して見られて、良い経験になった。 

 普段見ることのできない、警察署、消防署、市役所に行けてすごく良かった。 

 とても大きくてきれいな市、広大な土地があった、家も大きかった。 

 市役所をはじめ、全ての施設がきれいで豪華だった。市役所では床の絨毯がフカフカで、建物

内は明るく清潔感があった。 

 日本で言う田舎みたいな感じですごくのどかで平和で住みやすそうな場所だなと思いました。 

 本当に楽しませてもらいました！！新しい景色を体験し、様々なことにもたくさん挑戦するこ

とができました！ 

派遣生アンケートより（抜粋） 



【ホストファミリーとの過し方の感想】 

 すごく自由で、私たちのしたいことを何でも OK してくれ、毎回、目を見て頷きながら話を聞

いてくれたのはすごく嬉しかった。娘のように接してくれたから、第２の家のように感じた。 

 優しくて、気前が良くて、希望したことに寄り添ってくれました。支度のスピードや会話の伝

達など、ストレスになってしまう原因を作ってしまったことに反省しています。しかし、怒っ

たりせず、笑顔で温かく接してくれたことに感謝しています。 

 したいことをさせてあげようというホストファミリーの気持ちがとても伝わった１週間だった。 

 毎日色んな所へ連れて行ってくれ本当に楽しかった。ホストマザーの朝ごはんが美味しかった。 

 日本との生活スタイルの違いは意外とすんなり受け入れることができて、ずっとアメリカに住

んでいるような感覚で生活ができ、ホストファミリーとの会話も楽しむことができた。 

 ご高齢というのもあってか、お出かけをあんまりしなかったし、寝るのが早かった。もっとホ

ストファミリーが連れ回してほしかったし、いっぱい話しかけてほしかった。 

 初日は緊張して、距離を置いてしまっていたけど、いっぱい話したり、出かけたりするうちに

本当の家族のように接してくれて、とても嬉しかったし、楽しかったです。ゆっくり話してく

れ、短い期間だったけど、たくさんお話できて良かったです。ショッピングや食べ歩きに連れ

て行ってくれて、超充実した休日を過ごせました。とにかく、優しくて、色んなサンフランシ

スコのことを教えてくれて、とても大好きな家族に会うことができて幸せです。 

 

【サウスサンフランシスコ市の高校生と交流した感想】 

 初めは何を話せばいいか分からなかったけど、授業にお邪魔して、話をしたりするうちにたく

さん話せて、ゲームも誘ってくれてとても楽しかったし、国際的な友達を作ることができて嬉

しい。色んな子が話しかけてくれて嬉しかった。 

 英語を１番話した時間だった、とても有意義な時間だったと思う。 

 ウェルカム精神が高くて、受け入れてくれる感じが感動的でした。もっと英語を鍛えていたら

色んな話ができただろうなと思いました。ゲームや写真もあっちから誘ってきて、ほんといい

子たちの集まりだなって思いました。 

 とてもフレンドリーで国が違っていても会話や質問を投げかけてくれて楽しいと思える現地の

高校生だった。 

 率直に楽しかったです。とてもフレンドリーで会話も弾み、充実した時間を過ごせました。 

 キラキラしていて、見た目、中身共に大人っぽい。常に何か食べながら授業を受けたりしてい

て、自由そのものだと感じた。 

 

 

 

 



【アメリカの高校生・高校生活について感じたこと】 

 人見知りとかなく、フレンドリーで明るい！ 

 みんな明るい、大人っぽい、自主的に行動している。 

 みんな積極的で自分に自信を持っていた。 

 アメリカの高校生は日本の高校生よりも自分のやりたい事をしっかりと把握をしている。 

 服装など、自分をしっかりと表現することができている。 

 海外ドラマのようにみんなキラキラしていた。 

 自分の意見を持っていて、発言が積極的だった。  

 静かな子もいるが、ほとんどみんな陽気であり、学校を楽しんでいる。 

 日本の学生は静かで、アメリカの学生は明るくてノリノリな気分の人が多い。 

 学校自体が自由でみんなが楽しそうに学校生活を送っていた。 

 

【サウスサンフランシスコ市訪問で見えた日本と岸和田市の良さ】 

 日本・岸和田市の良さを感じた点 回答数 

1 
トイレがきれいである 

5 
日本の料理・ご飯がおいしい 

3 
伝統文化がある（だんじり祭りの伝統が続いていることや岸和田城など

歴史的な雰囲気があるところ、洋風に負けない和の建築物など） 
4 

４ 静かで落ち着いているところ。 ２ 

５ 
水回り（お風呂・洗面所）が良い／お店や道路がきれい／湯船があるこ

と／日本は何でも便利／衛生面／礼儀の良さや気遣い／物価／ご飯の量 
１ 

              

【現地に持って行って役立ったもの・持って行けば良かったもの】 

役に立った  持って行けば（用意すれば）良かった 

みそ汁・キットカット・ひげそり・薬（痛み止め、

生理痛など）・スマホ（カメラ）・カロナール・変

圧器・予備のビニール袋セット・ヘアアイロン・

モバイルバッテリー・扇子・ホームステイに特化

した参考書・スリッパ・WI-FI・SIM・自撮り棒・

サンダル・長袖長ズボンの寝巻・厚手の服など 

 

 厚めの上着（防寒着）・ホストファミリーへ

のお土産（子供用のおもちゃ）・色々な薬・

イヤホン・現地高校生へのお土産・トート

バッグ・しみ抜き・栄養剤・風邪薬・酔い

止め・日本のお菓子・日本の物・SNS・ス

ラングについて・みそ汁など 

 

 

  

 

                      



【現地での失敗談はありますか】 

現地での失敗談 

日本のお菓子を持って行ったのに配るのを忘れていた。 

アレルギー用の薬を多めに持って行くべきだった。 

水道水をそのまま飲んで、少しお腹を下したこと。 

薄手の服しか持って行かなくて寒かった。 

寝坊して準備の時間がなかった。 

会話が進まない、何を話せばいいのか、わからなかった。 

質問した内容とは異なる意味の英語を返してしまい戸惑わせたこと。 

 

【所持金はどのくらい持って行きましたか】 

持って行った金額  回答 

20,000 円程度 2 

30,000 円程度 2 

40,000 円程度 1 

50,000 円程度 8 

60,000 円程度 1 

70,000 円程度 1 

クレジットカード 4 

デビッドカード 1 

プリペイドカード 1 

 

【サウスサンフランシスコ市訪問で得た経験を今後どう活かしますか】 

今回の訪問での経験を、今後どのように活かしたいか（複数回答） 回答 

また海外に行きたい。 14 

サウスサンフランシスコ市からの高校生が岸和田市を訪問したら交流したい。 13 

またホストファミリーに会いに行きたい。 13 

外国語や外国の文化をもっと勉強したい。 13 

留学したい。 11 

色々な国の人々と交流する活動に参加したい。 10 

またホームステイをしたい。 8 

将来、国際関係の仕事に就きたい。 8 

将来、外国語や国際関係の分野に進学したい。 7 

サウスサンフランシスコ市からの高校生が岸和田市を訪問したらホストファミリーになりたい。 4 

平 均 

\44,666 ／ $302.26 

（ $1 ≒ \147.78 ） 



【今後もこの青少年交流事業を続けるべきだと思いますか】 
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普段の生活では体

験できないことに

触れるチャンスを

与えてくれるから。 

自分の世界が広が

ったから。 

楽しかったし、お互

いの市のためにもな

るから。 

本当にかけがえの

ない思い出を作れ

た。世界観が広がる

良い経験。 

 

派遣生のコメント 

 

教科書やネットだけで

は学べないことがそこ

にはあるから。 

同じ世代の子たちと交流す

ることは将来自分たちが大

人になった時、良い思い出

となって、また交流が続い

ていくと思うから。 

高校生のうちにでき

ないはずのことが実

現して、一生の思い出

として記憶に残して

おけるから！！ 

貴重すぎる体験が

いっぱいできる！ 

参加した人にとって

人生のターニングポ

イントになると思う

から。 

この事業に参加す

ることで、今後の

将来についても活

かせると思う！！ 



派遣全般に関して：（派遣生のアンケートより抜粋） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✈ この青少年派遣事業を通して、学ぶことがたくさんありました。その中でも私が最も強く感じたのは、環境

を変えるのは全て自分次第だということです。派遣が自分にとって良いものになるか意味のないものになるか

は自分の現地での行い次第だと痛感しました。事業に含まれるプランが大事なのではなく、とにかく隙間時間

が大切で、英語力をこの 1 週間で伸ばすことができるかどうかのカギはその隙間時間にあると思いました。ま

た隙間時間が大切だということは日本にいるときも重要だということに改めて気付き、これからの生活意識を

変えるきっかけにもなったと感じています。私はこの派遣での経験を活かして、隙間時間を大切にし、多くの

学びを得ることに重きを置いて生活しようと思いました。 

✈ ホストファミリーや他にも色々事情があると思うが、2 週間ほどいたいと思った。またホストファミリーに

会いに行きたいと思えるほど楽しかった。 

✈ 出発前日は台風の影響で行けるかとても心配だったけれど、スムーズに飛行機を決めてくれたので、安心し

て出発することができたのが良かった。ベイクルーズはサンフランシスコ全体を見ることができ、霧から見え

てきたゴールデンゲートブリッジを見た時は、とてもワクワクした。ホストファミリー対面式のスピーチは何

回も練習した甲斐があってスムーズに話すことができて嬉しかった。ホストファミリーの子供たちのことはち

ゃんと名前を呼んでいたけど、お父さんとお母さんのことをしっかり名前で呼んだのが少なかったから、もう

ちょっと積極的に名前を呼んで距離感をなくすべきだった。色んな人と話して、たくさんのことを得て、サウ

スサンフランシスコのことを知るという目標はしっかり成し遂げることができた。ロータリークラブのブルー

スさんともたくさんの人と話せて自分の英語力のスキルアップだけでなくて、色々な人と交流することができ

て視野も広がり考え方もたくさん得ることができた。このとても最高に楽しい濃密な時間で過ごした経験を忘

れずにお父さんに教えてもらったトライ精神を忘れずに、楽しんで自分の未来を描いていきたいです。 

✈ 派遣生に選ばれた時はアメリカに行くという実感があまり無かったけど、研修を重ねて練習をし、出発の日

が近付いてくるにつれて本当に行くのだなということを感じた。アメリカでは、日本と違う文化に戸惑ったり

するかなと思っていたけど、意外とすぐに現地の生活に慣れ、自分の英語も日常会話なら、まぁまぁ通じてホ

ストファミリーとの会話を楽しむことができ、少し自信を持てた。現地の人々との交流を通して、自分自身の

考え方やものの見方も少し変化し、内面的な部分の成長につながったので、この派遣に参加できて本当によか

ったと思う。 

✈ 一言でこの派遣を表すなら「幸」。本当に楽しかったし、参加できて良かった。ホストファミリーや現地高

校生との出会いなど、日本で過ごす夏休みより濃いものにできた。ただ一つこの派遣を通して、自分の夢とは

別の道でやりたいことが増えた。将来、国際系の道に進むつもりは一つもなかったが、もっと広い世界を自分

で体験したいと感じるようになった。これがいい方向に行くか、悪い方向に行くか分からないが、アメリカで

実際に見た前向きな姿勢をモットーにどんな道でも頑張りたい。台風でどうなるか分からない中で１日短縮だ

けでこの派遣に行けたことが本当に良かった。いつか必ずホストファミリーにも再会したい。 

✈ 派遣生のメンバーとは研修というよりは旅の中で仲良くなっていったと思う。普通の海外旅行では行けない

ような施設に行くことができて、とても良い経験になった。 

✈ あたたかくサポートしてくれた方々のたくさんのお力のおかげで、かけがえのない経験ができました。 

本当にありがとうございました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✈ 今回この派遣を通して、たくさんの初めてを体験してすごく良い経験になったし、勉強になった。何より現

地の人々の温かさが印象的で優しく接してくれることが本当に嬉しかった。この派遣に参加することができて

良かった。 

✈ もっと時間あったら良かったなと思います。２週間とか。この派遣だから行けるとこ、出会える人とかいっ

ぱいあって良かった。でも、やり残したこといっぱいある。また次海外に行くときに活かします。ホームステ

イは１人がよかった。 

✈ 特定の子とは仲良くなれたけど、１回も話さなかった子もいた。めっちゃ楽しかった。行く前にホストファ

ミリーの写真とかあってもいいと思う。 

✈ 研修を受けている間も全然実感（アメリカに行く）がわかなくて、ふわふわした気持ちだったけど、着いて

英語が暗号や呪文のように聞こえた時、これは夢なのか！と思うほどずっとびっくりしていました。最初、何

を言っているか全く聞き取れなくて、え、私、大丈夫かな？っと思っていたけど、この環境にいるうちに、あ、

今こんな感じの事を言ってんのかな？と予測できた時すごく嬉しい気持ちになりました。日本ではしないよう

なことをしたり、見たりして、ここにはまた来たいなと思いました。今回、この派遣事業で学んだことがいっ

ぱいありました。挨拶することの大切さ、誰にでも親切にすることの意味、表情という人間に備わっているツ

ールを使うことの重要性など本当にたくさんのことを知れた気がします。このことを、あぁ良かったな、だけ

ではなくて、日本でも活かしていけたらなと思っています。活かすために自分がしないといけないことはなん

なのか、ゆっくり考えていけたらなと思います。 

✈ 海外派遣という人生で経験するかしないかというくらいの事業に参加できて本当によかったです。やはり、

初海外で不安というのがありましたが、現地の人々が優しく接してくれたり、仲間のおかげで自信を持って行

動することができた！また現地でも視察をしたり、ホストファミリー、現地の高校生と接したりと色んなこと

をして、もう１度アメリカに行ってみたいと思えるほど好きになった。やはり積極的に行動することが大切だ

と思う。そして、この派遣に関わってくれた人たちには感謝しかないと思います。今後もこのようなチャンス

があれば積極的にみんなと支え合って参加していきたいです！ 

✈ 派遣生として行動を共にした生徒たちとも仲良くなれたし、この事業に参加できて本当に良かったです。体

調不良になったりする子もいて、大変なこともあると思います。自分も実際なりましたが。後悔も何一つなく、

とても楽しく過ごすことができました。もっと、こういった派遣事業を増やすべきだと思います。本当に貴重

な体験をさせて頂き、ありがとうございました。この思い出は一生忘れない大切な思い出！ 

✈ 日本でも友達ができたし、すごくいい経験ができた。コミュニケーションを取ることの大切さがわかった。

積極的な人になれると思った。引率の方が本当に色々助けてくれて、本当によかったです。ありがとうござい

ました。 

 

 

 

 


